

## Vom Verwaltungsorgan zum Impulsgeber – Die Personalabteilung der Zukunft

Die Rolle der Personalleiter befindet sich in einem grundlegenden Veränderungsprozess. Zu diesem Ergebnis kommt die von ATOSS, der SRH FH Heidelberg und der FAZ durchgeführte Studie „Standort Deutschland 2006: Zukunftssicherung durch intelligentes Personalmanagement“. Demnach entwickelt sich die Personalabteilung der Zukunft vom reagierenden Verwaltungsorgan zum Impulsgeber und Veränderungsmotor. Die deutsche Wirtschaftslage und der international stärker werdende Wettbewerb machen Umstrukturierungen beim Personal oft unumgänglich. Vor allem auf den Gebieten der fachlichen Qualifikation der Mitarbeiter, der Arbeitszeitflexibilisierung sowie der Produktivitätssteigerung sehen Personaler laut Studie große Herausforderungen auf sich zukommen. Zu dieser aktuellen Thematik bietet der Premium-Seminarveranstalter Deutsche Experten-Akademie (DEAK) das spezielle Experten-Seminar „Der Personalleiter der Zukunft“ an.

Der Personal-Manager muss maßgeblich dazu beitragen, die Personalarbeit effizienter und effektiver auszurichten sowie neue Rollen und Kompetenzen im unternehmerischen Veränderungsprozess wahrzunehmen. Dabei muss er die Zukunftsfähigkeit des Unternehmens stets im Blickfeld haben, besonders, wenn Aktionsfelder gleichzeitig gestaltet und gesteuert werden. Das heißt trotz aller Umbau- und Aufbaumaßnahmen darf die Unternehmenskultur keinen substantziellen Schaden nehmen, muss der demografische Wandel berücksichtigt werden und darf sich keine Identitätskrise herausbilden.

Heinz Uepping zählt zu den erfahrensten Management-Trainern und gilt als anerkannter Experte auf dem Gebiet des Personalmanagements. Er ist Vorstandsvorsitzender der incon ag sowie Autor zahlreicher Bücher und Artikel. Im Experten-Seminar wird er den Teilnehmern innovative Methoden wie Self Service und Shared Services Center als integrale Bestandteile eines erfolgreichen Personalmanagements sowie den Business-Navigator als richtungweisenden Ansatz zur Re-Fokussierung der Personalarbeit vorstellen.

- **Datum**  
06. September 2006
- **Ansprechpartner**  
Helvi Herglotz
- **Kontakt**  
fon 0 89.12 23 89.2 20  
fax 0 89.12 23 89.2 29  
mail presse@iccom.de
  
- **Korrespondenz**  
Deutsche Experten-Akademie (DEAK)  
Lothstraße 15  
D-80335 München
- **Kommunikation**  
fon 0 89.12 23 89.1 00  
fax 0 89.12 23 89.2 00  
isdn 0 89.12 23 89.3 00  
video 0 89.12 23 89.4 00  
mail info@experten-akademie.de  
net www.experten-akademie.de
- **Veranstalter**  
ICCOM International GmbH
- **Akademieleitung**  
Dipl.-Wi.-Ing. Otmar Ehrl
- **Registergericht**  
München, HRB 123 994
- **Bankverbindung**  
Hypovereinsbank München  
KTO 16 40 44 44 40  
BLZ 700 202 70

Ferner wird er die Notwendigkeit von neuen Rollen und Geschäftsmodellen eines zukunftsorientierten Personalmanagements vermitteln, um auf die aktuellen Herausforderungen richtig reagieren zu können. Ausgehend von dem sich verändernden Umfeld, das an Dynamik und Komplexität gewinnt, werden die Teilnehmer in die Lage versetzt, diese Veränderungen zu antizipieren und in neue Rollen, Kompetenzen und Organisationsformen zu überführen. Damit erhalten sie verschiedene Ansätze, wie sie die Personalarbeit der Zukunft strukturieren und welche Schritte nötig sind, um im Unternehmen als anerkannter Business-Partner die strategischen und operativen Aufgaben zielführend zu gestalten.

Das Experten-Seminar „Der Personalleiter der Zukunft“ findet am 21. und 22. November in Darmstadt statt. Das Seminarprogramm ist im Internet unter [www.experten-akademie.de](http://www.experten-akademie.de) abrufbar. Aufgrund limitierter Teilnehmerzahlen empfiehlt der Veranstalter eine frühzeitige Buchung.

### Über die Deutsche Experten-Akademie (DEAK)

Die DEAK steht für Weiterqualifizierung und Kompetenzentwicklung auf höchstem fachlichem Niveau, um persönliche und soziale Kompetenzen von Fach- und Führungskräften erfolgreich zu fördern und weiter zu entwickeln - nach der Leitphilosophie „Von Experten – für Experten“. Anerkannte Experten bieten den Teilnehmern qualifiziertes Know-how und umfangreiche Erfahrung aus erster Hand, dass in Form von Best-Practice-Coaching in Experten-Seminaren für die sofortige Anwendung und Umsetzung in effektive Lösungen vermittelt wird. Die Experten kommen für ein Inhouse-Training auch zu den Kunden. Durch die begrenzte Teilnehmerzahl ist eine praxisnahe Ausrichtung auf die individuellen Bedürfnisse der Teilnehmer garantiert. Nur so können hoch qualifizierte Fach- und Führungskräfte den sich ständig ändernden Anforderungen im Daily Business gerecht werden, Akzente in Ihrem Unternehmen setzen und damit Wachstum und Erfolg des Unternehmens entscheidend mitgestalten.

### **Ausführliche Presse-Infos und Bildmaterial:**

Helvi Herglotz  
ICCOM International GmbH  
fon: 0 89.12 23 89.2 20  
fax: 0 89.12 23 89.2 29  
mail: [presse@iccom.de](mailto:presse@iccom.de)

**Abdruck honorarfrei – Belegexemplar erbeten!**

- **Datum**  
06. September 2006
- **Ansprechpartner**  
Helvi Herglotz
- **Kontakt**  
fon 0 89.12 23 89.2 20  
fax 0 89.12 23 89.2 29  
mail [presse@iccom.de](mailto:presse@iccom.de)
- **Korrespondenz**  
Deutsche Experten-Akademie (DEAK)  
Lothstraße 15  
D-80335 München
- **Kommunikation**  
fon 0 89.12 23 89.1 00  
fax 0 89.12 23 89.2 00  
isdn 0 89.12 23 89.3 00  
video 0 89.12 23 89.4 00  
mail [info@experten-akademie.de](mailto:info@experten-akademie.de)  
net [www.experten-akademie.de](http://www.experten-akademie.de)
- **Veranstalter**  
ICCOM International GmbH
- **Akademieleitung**  
Dipl.-Wi.-Ing. Otmar Ehrl
- **Registergericht**  
München, HRB 123 994
- **Bankverbindung**  
Hypovereinsbank München  
KTO 16 40 44 44 40  
BLZ 700 202 70